



第8回例会

平成19年8月29日(水) 大安
一粒万倍日 サンパレス福島

本日のプログラム

- 1.開会点鐘
- 2.RCソング「奉仕の理想」
- 3.四つのテスト
- 4.ご来訪者(本日高橋氏・千葉氏) 紹介と会長挨拶
- 5.心地良い四季の里の曲の中でマグロ丼で昼会食
- 6.幹事よりG公式訪問出席依頼・クラブフォーラム

今月・来月のプログラム

- 9月10日(月) 県北第一区ガバナー歓迎晩餐会
- 11日(火) 牧公介ガバナー公式訪問
- 19日(水) G S E 歓迎夜間例会
- 22日(土) 地区奉仕プロジェクトセミナー
- 24日(祭) 大声杯リトルリーグマイナー大会

会長挨拶

武藤 正隆会長

残暑が余りに厳しいので、俳句は涼しいのを選びました。
手のひらに のせて涼しや 初真瓜(雲裡)
手のひらに…という語感だけで、涼しさが充分伝わってくるのに、さらに「のせて涼しや」と涼しさを手のひらで味合わせておいて、その真瓜が初物であることを伝えて季節感をうまく表わしているもので、みごとな俳句だなあと私は感じました。

さて、8月26日の日曜日、朝6時より社会奉仕委員会の企画で道路清掃作業に参加して奉仕してきました。当日は早朝にも拘わらず、ご夫婦で参加された会員が何組もおられまして、総勢33名で清掃しました。各人大きなゴミ袋に沢山のゴミを拾い集めました。植え込みのないゾーンでしたので、空き瓶や缶の数は意外と少なかったのですが、他のゴミの量は多かったです。南ロータリークラブは国道4号線の一部を確実に清掃した奉仕実績を残しました。社会奉仕活動で流す汗

の中に身体から浸み出すロータリアンとしての誇りと清々しさを感じた一瞬でした。

参加された会員の皆様大変ご苦勞様でした。この企画に参加出来なかった方は次回の参加を期待しております。

来る9月にはガバナー公式訪問とG S Eの歓迎晩餐会のホストクラブ担当を控えており、ご苦勞をかける月となりますが、皆様のご協力をお願いします。

クラブ：フォーラム

クラブ管理運営委員会 紺野 仁昭 委員長司会進行

- 1.ディスカッションテーマ
会員増強・出席率の低下防止・退会防止について
- 2.テーブル・ディスカッション
 - 会員増強・活性化について
 - 奉仕プロジェクトについて
 - ロータリー財団について
 - クラブ広報について
 - クラブ管理・運営について
 大いに討議し、時間の都合上、発言出来なかった方々も、準備したメモ用紙に案を記入し、次回例会迄にはご持参頂き、当RC独自の活性化案もまとめたいと思います(紺野委員長談)



♥クラブ協議会にてお客様お帰りご自由になってしまい貴賓テーブルはお二人方だけで、語り合っていた。本日もサンパレス福島さんは大盛況!

◇午後2時より同じ4階で菅原節子さん司会進行で浅倉俊一会長率いる福島商工会議所90周年式典開催され、金子與宏氏ら永年議員感謝状、カンノ住研様が創立100周年以上で表彰。

◇午後6時よりとうろう流し発興会が参加者個人負担で直会が行われた。

◇とうろう流し発興会の会長高橋一郎様より御礼!

去る17日雨天ながら無事終了出来。「そ・わ・か」の法則で翌朝㊟掃除し㊟笑顔になり㊟感謝で一杯です。武藤会長はじめ多くの会員各社のご寄附と大野様に深く感謝します。

国道四号清掃活動 8月26日早朝

黒岩交差点～鳥谷野の上下線



◇車道に決して身をのり出さない様に!! 太っ腹な会長よりの一言



◇記者さんの取材

◇皆様お疲れ様ハイポーズ



◇福島民友掲載写真記事 清掃活動に汗を流した会員

◇福島民友・8月28日県北ワイド版掲載記事
震災疎開交流会(林克重会長・渡辺あゆみ事務局長)



花も“み”もある福島へ平常時から、災害時疎開先と考える県内外のサークルに福島の魅力ある地で一泊二日の体験を9・10月に募集の記事がデカ、デカと!!